

青龍楽校（水辺の楽校）ニュース

No.215(2018. 3) 発行:青龍楽校利活用委員会

ポピーの草取り & 閉校式 鬼怒川河川工事現場見学会



3月10日（日）鬼怒フラワーラインで草取り交流会が行われ、花万ジュニアスタッフ・青龍楽校少年団含む約100人が参加しました。10月に蒔いたポピーはすくすくと成長しており、その周りに生えている草をみんなで取りました。草取りの後は、北都建設工業株式会社と日東エンジニアリング株式会社の方々による築堤工事見学会に参加しました。鬼怒川対策プロジェクトや築堤工事の説明、重機試乗体験、芝張り体験など様々なことを行いました。堤防強化の必要性を感じることができたかと思います（＾＾）その後の閉校式では、飯島会長から団員一人一人に修了証書が渡されました。今年度は32人の子ども達が入団しましたが、その中で10人が8回全ての事業に参加し、皆勤賞を受賞しました。また、6年間活動してくれた団員と5年間活動してくれた団員には賞状と金・銀の青龍楽校少年団バッジを渡しました。おめでとうございます♪



平成31年度の入団生を募集しています。青龍楽校で一緒に自然体験や自然学習を楽しんでみませんか♪
はじめての人も、つづけて入団したい人もお申込みをお待ちしております（＾＾）/